

**КАЗАНСКИЙ  
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ  
ВЕСТНИК**

**№ 2**

**Казань  
2012**

*Журнал «Казанский экономический вестник» входит в перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук, утвержденных ВАК РФ.*

## СОДЕРЖАНИЕ

### ГОСТЬ НОМЕРА

**А.О. Блинов.** Исследование креативного процесса в современных организациях.....4

### ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ

**Ш.М. Валитов, Д.И. Сотов.** Реформирование структуры теплоэнергетической отрасли Республики Татарстан в условиях отмены перекрестного субсидирования .....10

**С.Э. Маркарьян.** К вопросу финансового прогнозирования вероятности банкротства организации .....15

**А.Д. Хайруллина.** Классические и альтернативные методы финансирования рисков .....19

### ИННОВАЦИИ И ИНВЕСТИЦИИ

**В.В. Авилова, А.В. Башкирцев.** Трансформация экономических отношений продавцов и покупателей в условиях глобализации .....23

**И.А. Кодолова, Ю.В. Степанова.** Формирование инновационной стратегии экономического развития Республики Татарстан.....27

**А.Ф. Шигабулдинов.** Конкуренция как условие инновационного развития отечественного нефтехимического комплекса .....33

### БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ

**П.А. Алеткин.** Эволюция стандартов учета отложенных налогов .....37

**А.В. Гошунова.** Влияние бухгалтерского учета человеческого капитала на финансовое положение профессиональных футбольных клубов России .....41

**Т.В. Ерина.** Новые аспекты учета запасов .....47

### ЭКОНОМИКА ТРУДА

**Н.В. Иванова.** Институциональные проблемы суммированного учета рабочего времени .....52

**А.Б. Анкудинов, О.В. Лебедев, И.Г. Хайруллин.** Повышение эффективности высшего профессионального образования как метод решения проблемы дисбаланса занятости персонала в условиях членства России в ВТО .....56

### ЭКОНОМИКА СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

**И.А. Рудалева, О.А. Кривошина.** Формирование и реализация экономических интересов в многоукладной аграрной экономике .....61

**И.В. Стукова.** Социальная сфера села: проблемы устойчивого развития .....65

### ФИНАНСЫ И КРЕДИТ

**М.А. Сафиуллин.** Приоритеты развития налоговой системы в Российской Федерации: взгляд из региона .....72

**М.Е. Орлова.** К вопросу о реформировании бюджетного контроля в России .....77

**Г.З. Ахметова.** Оценка уязвимости банковского сектора: финансовые результаты деятельности кредитных организаций РФ .....81

Abstracts of the articles .....86

Условия подачи материалов в журнал «Казанский экономический Вестник» .....90

### РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Главный редактор  
**Ш.М. Валитов,**  
доктор экономических наук,  
профессор

Заместитель главного редактора  
**А.М. Туфетулов,**  
доктор экономических наук,  
профессор

Члены редколлегии:

**В.Б. Ивашкевич,**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**Ф.Г. Хамидуллин**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**В.А. Мальгин,**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**В.И. Вагизова,**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**Г.Ф. Мингалеев,**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**И.А. Киршин,**  
доктор экономических наук,  
профессор;

**И.И. Исмагилов,**  
доктор технических наук,  
профессор;

**И.А. Кох,**  
доктор экономических наук,  
доцент;

**М.Е. Лебедева,**  
доктор экономических наук,  
доцент;

**Р.Ш. Марданов,**  
кандидат физико-математических наук, профессор

**Н.М. Сабитова,**  
доктор экономических наук,  
профессор

Точка зрения авторов может не совпадать с позицией редакции. Рукописи рецензируются и не возвращаются.

При перепечатке ссылка на «Казанский экономический вестник» обязательна.

Журнал включен в Реферативный журнал и Базы данных ВИНТИ. Сведения о журнале ежегодно публикуются в международной справочной системе по периодическим и продолжающимся изданиям «Ulrich's Periodicals Directory»

Договор с ВИНТИ R0181/034-06

© Институт экономики и финансов КФУ, 2012.

Основан в 2005 году

---

---

**EDITORIAL BOARD**

Chief Editor

**Sh. M. Valitov**

PhD in Economics, professor

Deputy Editor

**A.M. Tufetulov**

PhD in Economics, professor

Members of Editorial Board:

**V.B. Ivashkevitch**

PhD in Economics, professor;

**F.G. Khamidullin**

PhD in Economics, professor;

**V.A. Malgin**

PhD in Economics, professor;

**V.I. Vagizova**

PhD in Economics, professor;

**G.F. Mingaleev**

PhD in Economics, professor;

**I.A. Kirshin**

PhD in Economics, professor;

**I.I. Ismagilov**

PhD of Engineering Science, professor

**I.A. Kokh**

PhD in Economics, associated professor

**M.E. Lebedeva**

PhD in Economics, associated professor;

**R. Sh. Mardanov**

Candidate of Science in mathematics and physics, professor;

**N.M. Sabitova**

PhD in Economics, professor.

The authors' view point may not coincide with the opinion of the Editorial Board.

The manuscripts are reviewed and are not returned.

When reprinted the reference to «Kazanskiy ekonomicheskij vestnik» is required.

The journal is included in the abstracting journal and VINITI database. The information about the journal is annually published in the international reference system on periodical and continuing publications «Ulrich's Periodicals Directory».

Agreement with VINITI RO181/034-06

© Institute of Finance and Economics KSU, 2012

---

---

**СОДЕРЖАНИЕ****THE GUEST OF THE ISSUE****A.O. Blinov.** The study of the creative process in modern organizations .....4**THEORY AND PRACTICE OF MANAGEMENT****Sh. M. Valitov, D.I. Sotov.** Reforming the structure of thermal power industry of Tatarstan in the conditions of the cancellation of cross-subsidization .....10**S.E. Markarjan.** To the question of financial bankruptcy of the predictive probability .....15**A.D. Khajrullina.** Classical and alternative methods of financing of risks....19**INNOVATIONS AND INVESTMENTS****V.V. Avilova, A.V. Bashkircev.** Transformation of economic relations between sellers and buers in conditions of globalization .....23**I.A. Kodolova, J.V. Stepanova.** Innovative strategy formation of the economic development of the Republic of Tatarstan.....27**A.F. Shigabutdinov.** Competition as condition of innovative development of the domestic petrochemical complex .....33**ACCOUNTING****P.A. Aletkin.** Development of accounting for deferred taxes.....37**A.V. Goshunova.** The impact of human capital accounting on the financial situation of professional football clubs in Russia.....41**T.V. Erina.** New aspects of inventory .....47**ECONOMY OF LABOUR****N.V. Ivanova.** Institutional issues of summarized recording of working hours .....52**A.B. Ankudinov, O.V. Lebedev, I.G. Khairullin.** Enhancement of higher professional education efficiency as a way to solve occupational imbalance problem under the conditions of Russia's membership in WTO.....56**AGRICULTURAL ECONOMICS****I.A. Rudaleva, O.A. Krioshina.** Formation and realization of economic interests in multistructure agrarian economy.....61**I.V. Stukova.** Social environment in the countryside: the problems of sustainable development.....65**FINANCE AND CREDIT****M.A. Safullin.** The priorities of development of the tax system in the Russian Federation: a view from the region .....72**M.E. Орлова.** К вопросу о реформировании бюджетного контроля в России.....77**G.Z. Akhmetova.** Assessment of the vulnerability of the banking sector: the financial results of the activity of the credit organizations in Russian Federation .....81

Abstracts of the articles .....86

The conditions for submitting the materials to the journal «Kazanskiy ekonomicheskij vestnik» .....90

---

**Founded in 2005**

---